Skiteam TUS Krieglach



Start in die Skisaison mit Begeisterung und Vielfalt

Mit begeisterndem Enthusiasmus startete unsere Skimannschaft in die neue Saison. Aufgeteilt in zwei Gruppen, bestehend aus den erfahrenen Rennläufern und einer aufstrebenden Newcomer-Gruppe, wurde zweimal wöchentlich intensiv trainiert.

Die Newcomer hatten bereits die Gelegenheit, ihre verbesserten Spuren am Skilift Annerlbauer im Schnee zu ziehen und erste Erfahrungen zu sammeln. Die Rennläufer hingegen waren in den frühen Morgenstunden bereits auf der Brunnalm anzutreffen, dank der großzügigen Unterstützung durch die Brunnalm Veitsch und ihrem Betriebsleiter Herrn Peter Huber.

Ein besonderes Highlight war das Sonnenaufgangstraining, das die Kinder und Jugendlichen nicht nur körperlich forderte, sondern auch ihre Leidenschaft für den Wintersport weiter entfachte. Ein herzliches Dankeschön an die Brunnalm Veitsch und Herrn Peter Huber für die Möglichkeit, die junge Generation in ihrem sportlichen Werdegang zu fördern.



Sonnenaufgangstraining auf der Veitsch



"Newcomer"



Training auf der Veitsch



Saisonstart



v.l.n.r.: Katharina Pflanzl, Felix Suppaner, Daniel Suppaner, Anna Neumann und Anna-Lena Pflanzl



Das Skiteam unterwegs

Engagierte Bewirtung an Krampustag und Faschingdienstag durch das Skiteam

Auch in diesem Jahr hatte das Skiteam die Ehre, die Bewirtung am Krampustag am Hauptplatz sowie am Faschingdienstag im VAZ zu übernehmen. Das fleißige Skiteam, unterstützt von engagierten Mitgliedern, trug maßgeblich zum Erfolg dieser Veranstaltungen bei.

Der Einsatz zahlreicher freiwilliger Helfer ist entscheidend

für die reibungslose Durchführung solcher Events. Auch die großzügige Unterstützung von Sponsoren spielt eine zentrale Rolle. Ein besonderer Dank geht an die Bäckerei Rothwangl, die das komplette Gebäck für den Faschingdienstag kostenfrei zur Verfügung gestellt hat.

Ebenso möchten wir uns bei der Marktgemeinde, insbesondere bei Frau Bgm. Regina Schrittwieser, bedanken. Durch ihre Unterstützung ermöglicht sie dem Skiteam, die Vereinskasse durch die Bewirtung bei Veranstaltungen aufzufüllen. Diese finanzielle Unterstützung ist essenziell für die aufwendige Förderung der Kinder und Jugend im Skisport und würde ohne solche engagierten Partnerschaften nicht möglich sein.







Faschingdienstag

Bezirkscup Rennen Brunnalm Veitsch

Im Juli des vergangenen Jahres erhielten wir vom Steirischen Skiverband die Möglichkeit, einen Riesentorlauf im Bezirks-Cup auszurichten. Da die Verfügbarkeit von Rennpisten begrenzt war, entschieden wir uns für die Brunnalm FIS. Ohne die großzügige Unterstützung von Betriebsleiter Peter Huber wäre die Durchführung einer solchen Veranstaltung undenkbar gewesen. An dieser Stelle möchten wir dem gesamten Brunnalm-Team herzlich für ihre Unterstützung danken.

Aufgrund unvorhersehbarer Wetterkapriolen wurde der erste Termin mit 30 Mitgliedern des Skiteams und der Bergrettung aufgrund von starkem Regen abgesagt. Entschlossen organisierten wir eine Woche später erneut den Riesentorlauf unter regnerischen Bedingungen, wobei wir dank der Hilfe von Salz akzeptable Pistenbedingungen schaffen konnten. Insgesamt kämpften 160 Starter in der sogenannten Bachlerrinne um ihre Platzierungen, und die Siegerehrung fand festlich im Gasthaus Scheikl statt.

Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten und besonders an unser Skiteam für die hervorragende Organisation dieser Veranstaltung. Heinz Koller, Obmann des Skiteams TUS Krieglach



RTL Veitsch Platz 2: Daniel Suppaner

Jugend/Sport

Erfolgreiche Jugendläufer im Energie Steiermark Jugend Landescup

Unsere Jugendläufer, Anna Neumann, Anna-Lena Pflanzl und Daniel Suppaner zeigen im Energie Steiermark Jugend



1. Platz für Daniel Suppaner

Landescup herausragende Leistungen. Schon vor dem letzten Rennen des Cups haben sie beeindruckende Erfolge erzielt.

Anna Neumann überzeugt und liegt derzeit auf dem 2. Rang. Daniel Suppaner führt mit einem beeindruckenden Vorsprung das Gesamtranking an und befindet sich auf Platz 1. Anna-Lena Pflanzl sicherte sich mit einem Sieg im letzten Rennen den Klassensieg.

Die konstanten Top-3-Platzierungen bei allen Rennen zeugen von der beeindruckenden Leistung und dem Talent dieser jungen Rennläufer. Wir gratulieren Anna, Anna-Lena und Daniel herzlich zu ihren groß-



v.l.n.r.: Anna Neumann, Anna-Lena Pflanzl und Daniel Suppaner

artigen Erfolgen und wünschen ihnen viel Erfolg für das finale Rennen und zukünftige Wettbewerbe. Ihr seid eine Inspiration für unser Team!

Erfolgreiche Teilnahme am Autohaus Diepold-Gigasport-Raiffeisen-Bezirkscup SB 5



v.l.n.r.: Josef Illmaier, Stefan Hirschegger, Lukas Kraschitzer, Daniel Suppaner



v.l.n.r.: Bezirksreferent Josef Illmaier, Stefanie Flacher, Anna-Lena Pflanzl

Der alljährliche Autohaus Diepold-Gigasport-Raiffeisen-Bezirkscup SB 5 hat sich als fester Bestandteil im Rennkalender etabliert. Bestehend aus insgesamt sechs Rennen, werden die besten fünf Ergebnisse gewertet, wobei das gleiche Punktesystem wie bei den Weltcuprennen Anwendung findet. Mit nur noch zwei ausstehenden Rennen kann das Skiteam bereits auf eine erfolgreiche Cupwertung zurückblicken.

Die Rennläufer der Kinderklassen platzierten sich konstant im sehr guten Mittelfeld. Die Schüler und Jugendläufer wiederum erreichten beeindruckende Ergebnisse. Anna Neumann thront

auf dem 1. Platz und kann durch weitere Top-Platzierungen den Gesamtsieg sichern. Anna-Lena Pflanzl hat bereits einen so großen Vorsprung, dass sie als Siegerin ihrer Klasse feststeht. Felix Suppaner liegt derzeit auf dem 2. Platz in seiner Klasse, während Simon Url auf dem 3. Rang liegt.

Jugend/Sport

Das gesamte Team blickt positiv auf die letzten beiden Rennen des Bezirkscups und drückt fest die Daumen für weiterhin großartige Ergebnisse.

Herzlichen Glückwunsch zu den bisherigen Erfolgen, und möge der Erfolgsweg im weiteren Verlauf des Wettbewerbs fortgesetzt werden!



Trainer und Rennläufer auf der Aflenzer Bürgeralm

Erfolgreicher Abschluss des Turnsaaltrainings





Mit einem motivierenden Abschlusstraining im Turnsaal beendeten 15 aufgeweckte Kinder unter der Leitung von Trainerin Andrea eine intensive Vorbereitungsphase. Andrea setzte dabei auf eine kreative Challenge, bei der ein Punktesystem für zusätzlichen Ansporn sorgte.

Die jungen Sportlerinnen und Sportler sammelten Punkte für verschiedene Aufgaben, wobei auch die Anwesenheit mit Extrapunkten belohnt wurde. Diese spielerische Herangehensweise steigerte nicht nur den Ehrgeiz, sondern schweißte die Mannschaft auch enger zusammen.

Zum krönenden Abschluss erhielten alle Teilnehmer nicht nur wohlverdiente Urkunden, sondern auch kleine Geschenke als Anerkennung für ihre Anstrengungen. Dank Andreas

Engagement und ihrem einfallsreichen Training konnten die Kinder hochmotiviert in die bevorstehende Skisaison starten.

Ein herzliches Dankeschön geht an Andrea für ihre hervorragende Organisation und die geleistete Arbeit. Das Turnsaaltraining war nicht nur sportlich, sondern auch Freude und Motivation für die kommenden Herausforderungen auf der Piste.



